

Aktuelles aus der Schülerburg



Schülerburg, Mainhausen, Freitag, 23. August 2024

In der letzten Woche der Sommerferien...

...haben viele der neuen Erstklässler schon mal in die Schülerburg reingeschnuppert.

Neben verschiedenen Bastelaktionen gab es eine Eisspende vom Bürgermeister.

Die Dritt- und Viertklässler haben zusammen ein gesundes Frühstück zubereitet und am Projekt "Malen auf Leinwand" teilgenommen.

Außerdem ging es bei schönem Sommerwetter zum Spielplatz.

Aber es war auch jede Menge Zeit, um frei zu spielen.

Nun wünschen wir allen einen guten Start ins neue Schuljahr!